



Salomón Chertorivski pide licencia indefinida como diputado federal para buscar la jefatura de Gobierno



Recordó que el color que lo sigla, nunca haría alianzas con el PRI, campaña que tiene como lema: "Con el PRI ni a la esquina".

El pleno de la Cámara de Diputados concedió licencia por tiempo indefinido a Salomón Chertorivski del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, para separarse de sus funciones como diputado federal a partir del primero de diciembre, con la finalidad de dedicarse por tiempo completo a su precampaña en busca de la jefatura de la Ciudad de México en las próximas elecciones del 2024.

En su lugar, se quedará el legislador Óscar Octavio Moguel Ballado, quien asumirá su po-

sición en la cámara baja.

Al anunciar la separación de su cargo, el precandidato publicó en sus redes sociales el documento que avala su licencia, junto con el mensaje: "Terminan dos años y medio de gran aprendizaje en la Cámara de Diputados, donde ha sido un honor formar parte de la Bancada Naranja, trabajar por sus causas y luchar por un mejor país, toca seguir de lleno en la precampaña por la jefatura de Gobierno".

Seguido de la noticia, Chertorivski recordó que el color que lo sigla, nunca haría alianzas con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), campaña que tiene como lema: "Con el PRI ni a la esquina" y que es colocada en bardas y anuncios espectaculares de la metrópoli.

El precandidato recordó que dicha iniciativa había sido denunciada hace seis meses por el partido tricolor, sin embargo, las quejas no procedieron debido a que el Tribunal Electoral determinó que no había infracciones que perseguir.

Chertorivski reveló que el PRI, junto al órgano regulador, no pudieron ejercer una multa o amonestación en contra del Movimiento Ciudadano, debido a que en la propaganda que el precandidato coloca, no se invita a la población a no votar por el partido rival, además, el Tribunal refirió de que las actitudes que expresen los militantes no son competencia de los dirigentes de los partidos políticos, en este caso, la bancada naranja, por lo que no se le puede atribuir la responsabilidad de las acciones de Salomón al presidente, Dante Delgado o algún funcionario que sirva al partido. (Jorge Aguilar)